
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Requerimento

Nº (30097 8 EMENTA:
Solicitar informações da Secretaria Municipal de
Obras Públicas à respeito da pavimentação da
outra faixa da Av. Dra. Nadir Aguiar, interligando
a Av. Ivo Pareschi com a Av. Virgílio Soeira.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador em exercício representa a população;

Considerando que em 05 de fevereiro do presente ano, este Edil
encaminhou o ofício nº 18/2018 a secretaria municipal de Obras Públicas na pessoa de seu
secretário, solicitando informações de obras que estavam sendo executadas na contiuência das
Avenidas Ivo Pareschi e Dra. Nadir Aguiar;

Considerando também, que solicitamos informações sobre quais
melhorias seriam realizadas dentro do plano de diretrizes viárias na outra faixa da avenida Dra.
Nadir Aguiar interligando a Av. Ivo Pareschi com a Av. Virgílio Soeira;

Considerando que a resposta que nos foi enviada por meio do ofício
251/18 — CC, não é clara e nem objetiva.

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que, através do
setor competente, informe de maneira clara e objetiva, quais melhorias serão realizadas dentro
do plano de diretrizes viárias na outra faixa da avenida Dra. Nadir Aguiar, interligando a
Av. Ivo Pareschi com a Av. Virgílio Soeira.

Sala das Sessões,/bt de Março de 2018
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